
1. 13~lbla.~t Beiblatt zur ParlamentskorresP2ndenz 

337/J Anfrage 

der Abg, Dr. Z e 0 h ri • r, ~ a. l' kund Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

6.Juli 1955 

betreffend die Bundeserziehungsanetalt für Knaben in Wien-Breitensee 

... -.-.-
In Wien-Breitens&e hat sioh eine Bundeserziehungsa.nstalt für 

I 

Knaben befunden. Baoh dem Kriege wurde das. Gebäude von einer Besatzungs-

macht in Verwendung genommen. Da -nunmehr das Inkrafttreten des Sta.ats
vertrages bevorsteht, 1st mit der baldigen Räumung dieses Gebä.udes zu rech

nen. sodass es wieder ~~ Verfügung stehen wird. In Wien befindet sioh 

zwa.:t eine :Sundeserziehun~sanstal t für Mädohen,. aber keine für Kna.ben. Der 

Bedarf naoh einer solchen Erziehungsanstalt ist aber obne Zweifel gegeben. 

SOlange die Bundeaerziehungsanstalt bestanden hat, war sie stets voll be

suoht. Seit dem Kriege 1st aber die Zahl der Schüler, welche eine inter-
, I 

natsmässige Unterbringung benötigen, sehr gestiegen. Die Wiedererriohtung 

der Bundeserziehungsanstalt würde deshalb einem dringenden Bedürfnis ent

gegenkommen. 
Die gefertigten Abgeordneten richten daher .an den Herrn Bundesmi

nister für Unterricht die nachstehende 

A n fra g e : 

Ha.t der Herr Bundesminister die Absicht, die Bundeserziehungsan

stalt für Knaben in, Wien-Breitensee wieder ins Leben zu rufen, und hat er 

zu diesem Zwecke bereits die notwendigen Schr~tte unternommen, dass das 

Gebäude diesem Zweok wieder zugeführt wird? 

-.-0-.-
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